22. Tagung für Ingenieurgeologie mit "Forum für junge Ingenieurgeologen"

Bericht von Prof. Kurosch Thuro, Leiter der Fachsektion Ingenieurgeologie:

"Am 17. März 2021 fand die "22. Tagung für Ingenieurgeologie" mit dem "Forum für junge Ingenieurgeologen" statt, die mit mehr als 200 Teilnehmern (ca. 150 -170 beim Forum) nicht nur gut besucht war, sondern auch Vorträge auf sehr hohem Niveau bot.

Dem Stimmungsbild während der Tagung, aber auch nach den Schlussworten, war zu entnehmen, dass das Format bei den Teilnehmern sehr gut angekommen ist. Ich denke, die DGGT hat mit diesem Format wirklich ein gutes Aushängeschild in diesen ungewöhnlichen Zeiten der Pandemie.

Es wäre überlegenswert, digitale Tagungen grundsätzlich als eine Art Zwischenformat zu erwägen, wenn eine physische Tagung vom Organisationsaufwand und den Kosten nicht machbar erscheint. Allerdings darf man den Organisationsaufwand nicht auf die leichte Schulter nehmen. Zumindest im Vorfeld ist dieser für die wissenschaftliche Seite genauso hoch wie für eine Präsenztagung."